



Tennisbezirk Darmstadt e.V. im HTV

---

### Schultennis im Tennisbezirk Darmstadt 2023

Der **Grundschulcup** in schulübergreifender Wettbewerbsform wird weiterhin nicht von Schulen nachgefragt. Das feste Wettbewerbsprogramm der Schulamtsbezirke findet aktuell ohne Tennis statt, so dass nach Rücksprache die Schulen keine Kapazitäten für zusätzliche Wettbewerbe sehen. In Gesprächen mit den Schulsportkoordinatoren wurde Werbung für eine Aufnahme von Tennis gemacht, das Ergebnis bleibt abzuwarten. Der Grundschulcup in schulinterner Form wird von Schulen im Bezirk Darmstadt genutzt.

Im Jahr 2024 ist die Ausrichtung des Grundschulcups trotz allem wieder geplant. Der Termin wird im Juni/Juli nach Ende der Meldephase rechtzeitig angekündigt.

Weiterhin soll das **Beratungsangebot** für Vereine seitens des HTV und der Bezirke an die Vereine herangetragen werden und intensiviert werden. Bei Bedarf kann auch in Südhessen wieder eine Fortbildung „Schultennis“ dezentral angeboten werden.

Im Rahmen von **Jugend trainiert für Olympia** sollten Schulen mit Potential für Schulmannschaften gezielt angesprochen werden um den Kaderkindern aber auch allen weiteren Tennisspielern an den weiterführenden Schulen dieses Angebot zu ermöglichen. Hier haben einige Schulen das Angebot genutzt.

Weiterstadt, 14.01.2024

Tennisbezirk Darmstadt e.V.

Stefan Hofmann

Schultennisreferent /  
Kadertrainer